

## アドベンチャーワールド パークロゴ刷新のお知らせ

アドベンチャーワールド（和歌山県白浜町）は、おかげさまで開園40周年を迎えました。新たなパークテーマ「ここにスマイル 未来創造パーク」に合わせ、2018年6月1日（金）より、パークロゴを刷新いたしますので、お知らせいたします。

### 1. 新パークロゴ



# ADVENTURE WORLD

### 2. パークロゴ刷新の背景

アドベンチャーワールドは、40周年を機に新たな価値創造を目指し、開園以来のパークテーマ「人間（ひと）と動物と自然とのふれあい」を受け継いで、パークテーマを「ここにスマイル 未来創造パーク」に更新しました。私たちは、企業理念「ここでときを創る Smile カンパニー」のもと、ここを大切に、パークを訪れるお一人おひとりが、前向きになるきっかけを創り、人生の未来にプラスの影響をもたらす存在であり続けたいと考えています。そして、笑顔あふれる明るい社会の実現に寄与し、社会に永続的に必要とされるパークを目指します。

### 3. パークロゴの意味・思い

- アドベンチャーワールドが目指す、人生の未来にプラスの影響をもたらすパークへの思いをロゴマークの「人（ひと）」の形で表しています。
- また、大切にしている3つのところ「素直なところ」「前向きなところ」「思いやりのところ」が3色の線となり、「人（ひと）」を表すロゴマークを満たしています。
- 交じり合う3色の線が、人（ひと）、動物、自然、社会の多様性を表現。また同時に変化と成長も表します。お互いに認め合い、支えあうことで「ここにスマイル 未来創造パーク」を創る思いを込めています。

〈現行のパークロゴ〉

WAKAYAMA  
**ADVENTURE WORLD**

### 4. 導入時期 2018年6月1日（金）より、随時変更いたします。

---